

吹奏楽協会だよい

2010・2(平成 22 年 2 月号)

下松吹奏楽協会事務局

下松市教育委員会社会教育課内

0833-45-1870

祝 下松市制施行 70 周年記念
祝 下松市民憲章制定 40 周年記念



平成 21 年 10 月 4 日(日) スターピアくだまつ大ホールにて、「第 22 回下松吹奏楽のつどい 2009」を開催しました。

今回は、下松市制施行 70 周年及び下松市民憲章制定 40 周年を記念して開催されました。



NHK 大河ドラマから「天地人」のメインテーマや、人気グループ「嵐」のヒット曲メドレー、そして下松工業高校の校歌や応援歌を盛り込んだ「山松工メドレー」等、各団体とも個性あふれる選曲で、会場を沸かせました。

また、末武中学校の演奏では、チアリーダーによる飛び込みの応援がある等、聴いて楽しむだけでなく、観ても楽しめる演奏会となりました。

フィナーレでは、総勢 121 名による合同バンド演奏が行われ、「市民憲章マーチ」の演奏で盛会の内に幕を閉じました。

下松市立末武中学校 吹奏楽部

~みんなの心に響く演奏に~

今年の末武中学校吹奏楽部は、「聴いてくださる方の心に響く演奏をする」ことを目標に、日々練習に励んでいます。私たちが楽しんで演奏し、聴いてくださる方も楽しくなっていただけたらいいなと思っています。そのためにも基礎を大切にし、迫力のある、スケールの大きな演奏を目指しています。

また、いつも私たちを支えてくださっている家族や、地域の方々への感謝の気持ちを忘れず、演奏だけでなく普段の生活にも心を配っていきたいと思っています。



打楽器 ♪

打楽器は「一つ一つの音に命を吹き込む」ことを目指して練習しています。

打楽器にはたくさんの種類がありますが、その一つ一つを大切に、音を大切に、そして仲間を大切にしてがんばっています。



木管楽器 ♪

私たち木管楽器は『きれいな音色』を目指して、練習に取り組んでいます。

今年の木管は、金管に比べて人数多く、仲良くにぎやかです。

こつこつと練習に取り組むがんばり屋が多いです。

私たちは、これからも地域の演奏会や夏のコンクール、そして 11 月にスターピアくだまつで開催する定期演奏会など、様々な場所で演奏します。お近くで演奏する際には、ぜひ、足を運んでいただけたらうれしいです。



金管楽器 ♪

木管楽器は『迫力のある力強い音』を目指して、毎日練習に励んでいます。

金管のメンバーは個性派揃いですが、みんな仲がよく、お互いの良さを生かして、心を合わせて練習しています。



創立 30 周年記念

第 25 回下松市吹奏楽団 定期演奏会

とき 平成 22 年 3 月 14 日(日)
開場 13:00~ 開演 13:30~
ところ スターピアくだまつ 大ホール
入場料 500 円(小学生以上)

34 年ぶり

第 2 回下松工業高等学校 定期演奏会
とき 平成 22 年 3 月 21 日(日)
開場 12:30~ 開演 13:00~
ところ スターピアくだまつ 大ホール
入場料 無料

第 17 回定期的クリニック

とき 平成 22 年 1 月 17 日(日) 13:00~16:30
ところ 下松市立末武中学校



今回は講師として、市吹奏楽団員に加え、外部からプロを含む 4 名の方をお招きし開催しました。参加した 181 名の児童生徒は、14 パート・28 教室に分かれ、真剣に技術講習を受けていました。トランペットのパートでは、終了前に「ミニ発表会」を行い、その日の成果を披露する場面もあり、充実したクリニックとなりました。

